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Sergio Mattarella nato a Palermo il 23 luglio 1941 è un politico e giurista italiano, 

dodicesimo presidente della Repubblica dal 3 febbraio 2015. 
Dal 1983 al 2008 è stato deputato, prima per la Democrazia Cristiana di cui fu il 

vicesegretario e poi per il Partito Popolare Italiano, la Margherita e il Partito 

Democratico.  

È stato ministro per i Rapporti con il Parlamento, ministro della Pubblica Istruzione, 

vicepresidente del Consiglio, ministro della Difesa e giudice costituzionale. 

Il 31 gennaio 2015 è stato eletto al quarto scrutinio presidente della Repubblica con 

665 voti, poco meno dei due terzi dell'assemblea elettiva.  

Ha giurato il successivo 3 febbraio. 

 Salve, Presidente Mattarella. 

 Salve.  

Chi siete voi? 

 
 Siamo degli studenti di terza media e vorremmo  farle una piccola intervista a 

seguito di un lavoro tra due scuole: Scuola media Primo Levi di Carmagnola e 
l’Istituto Superiore Norberto Bobbio di Carignano.  
Potrebbe dedicarci un po’ di tempo per rispondere ad alcune delle nostre 
domande? 
 

 Certamente!  Ditemi pure… 

 
 Sappiamo che lei è stato nominato da poco Presidente della Repubblica. Come ci 

si sente e soprattutto cosa l’ha spinta ad accettare una carica politica tanto 
importante? 
 

 Devo dire che è un incarico molto importante ed è anche un grande onore per 

me ricoprirla, soprattutto essendo il successore del ex presidente Giorgio 

Napolitano.  

Il 3 Febbraio 2015 sono stato eletto con 665 voti al quarto scrutinio. 

 

 Davvero un bel numero di voti!  
Sappiamo però che lei è il sedicesimo Presidente della Repubblica, ma 
vorremmo sapere quali cariche ricopre in quanto Capo dello Stato? 

 



 I miei incarichi sono molteplici, assai rilevanti e di diversa natura.. 

Posso nominare il Governo, nominare 1/3 dei giudici della Corte Costituzionale e 

5 Senatori a Vita che hanno meriti illustri e posso sciogliere in anticipo le 

Camere che di norma durano 5 anni.  

E questi sono solo alcuni dei tanti compiti che mi spettano. 

 

 Per non essere troppo seri: quando lei era giovane, già pensava alla carriera 
politica e che in seguito sarebbe diventato il Capo dello Stato? 
 

 Io ero un ragazzino come voi, con aspirazioni che cambiavano di continuo e a 

dirla tutta il mio sogno  più grande era fare l’astronauta; ma poi ho realizzato 

che era impossibile . 

In conclusione non avrei mai pensato di intraprendere la carriera politica e 

tanto meno di diventare il Rappresentante dell’Italia. 

 

 Come ultima domanda: 
La sua vita sarà sicuramente cambiata ora, potrebbe dirci come? 

 

 La mia vita è sicuramente cambiata e di molto quando ho perso mio fratello 

Piersanti, ucciso dalla mafia, ma io non sono diverso dai vostri genitori, ne da 

chiunque altro in Italia in quanto persona perché ho molto a cuore gli affetti 

famigliari e cerco di valorizzare la mia famiglia, anche se i miei attuali impegni 

non mi lasciano molto tempo. 

Come Capo dello Stato cerco di fare il meglio per il nostro Paese. 

Anche prima la mia vita era da politico, ma ora ovviamente ho incarichi e 

questioni molto più rilevanti.. 

 

 Grazie mille signor Presidente per averci dedicato il suo tempo e per averci 
aiutato in questo lavoro rispondendo alle nostre domande… 

 

 Grazie a voi ragazzi e mi raccomando studiate !   

 

 


